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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена разработке базы данных, направленной на определение приближенной стоимости расхода арматуры и бетона новых проектов.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Определить понятие расхода материала и дать его полное описание.
1.1.	 Рассмотреть основные характеристики таких материалов, как сталь и бетон.
1.2.	 Определить, стоимость затрат на материалы строительного объекта и как уменьшить.
1.3.	 Оценить влияние организации поставок и использования материальных ресурсов на объем производства и себестоимость продукции.
2.	Определить источники использования для анализа.
3.	Классифицировать проекты на примере Renaissance Construction.
4.	Создать базу данных материалоемкости проектов.
5.	На основе существующего проекта проанализировать имеющиеся данные и предложите пути улучшения базы данных.
База данных была создана для выполнения определенных задач. Был разработан первичный вид базы данных и ее внутренних составляющих. Набор данных, хранящихся в таблицах считается базовым. Существует три уровня развития базы данных. В работе представлен первый уровень. Второй и третий уровни предложены для дальнейшей разработки. 
Был представлен алгоритм по подбору оптимального сечения балки и толщины плиты. Таким образом главная цель компании - это оптимизация проекта. И как следствие экономия средств и получение прибыли.
        

        
          The work is devoted to the development of a database aimed at determining the approximate cost of reinforcement and concrete consumption for new projects.
The research set the following goals:
1.	Define the concept of material consumption and give its full description. 
1.1.	 Consider the main characteristics of materials such as steel and concrete.
1.2.	 Determine the cost of materials for a building object and how to reduce it.
1.3.	 To assess the impact of the organization of supply and use of material resources on the volume of production and production costs.
2.	Identify sources of use for analysis.
3.	Classify your projects using Renaissance Construction as an example.
4.	Create a database of material consumption of projects.
5.	Based on the existing project, analyze the available data and suggest ways to improve the database.
The database was created to perform certain tasks. A primary view of the database and its internal components was developed. The set of data stored in the tables is considered basic. There are three levels of database development. The work presents the first level. The second and third levels are proposed for further development.
An algorithm was presented for selecting the optimal beam section and slab thickness. Thus, the main goal of the company is to optimize the project. And as a result, cost savings and profit.
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